
Selain PKB dan NasDem, na-

ma Anies juga muncul dalam

penjaringan balon gubernur di

Jakarta dari PDIP. Bahkan, DPD

PDIP Jakarta telah mengusulkan

nama Anies bersama sejumlah

nama lain ke DPPPDIP.

"Saya dihubungi secara infor-

mal Ketua PDI Perjuangan

Jakarta, Pak Aming menyam-

paikan rencana dukungan kepa-

da Anies Baswedan dan saya

terkejut saja, ujar Ketua DPD

NasDem Jakarta, Wibi Andrino

Meski namanya turut diusul-

kan,  Bendahara DPPPartai Nas-

Dem Ahmad Syahroni mengaku

tidak tertarik untuk maju sebagai

balon Gubernur Jakarta kecuali ji-

ka itu perintah Ketua Umum

Partai NasDem, dirinya siap untuk

meninggalkan kursi di DPR RI.

Sedangkan, Ketua Umum

Partai Golkar Airlangga Hartarto

menunggu evaluasi dan kajian

ilmiah sebelum menentukan

akan mengusung kadernya,

Ridwan Kamil (RK) di Pilgub

Pilgub Jakarta maupun Jabar.

"Kami akan menunggu evalu-

asi terlebih dahulu, nanti akan ka-

mi putuskan. Tetapi semua

berbasis scientific dan evaluasi,"

kata Airlangga saat ditemui usai

HUTKe-75 Theo Sambuaga.

Pada pilkada sebelumnya, ia

menuturkan Golkar berhasil me-

menangkan suara sebesar 60

persen berkat kajian ilmiah. Hal

tersebut, juga terjadi pada pemilu

legislatif (Pileg) 2024, yang mana

terdapat kenaikan suara Golkar,

berkat kajian ilmiah yang telah di-

lakukan sebelumnya.

Kendati demikian saat ditanya

akan mencalonkan kader Partai

Golkar atau calon bersama de-

ngan partai lain, Airlangga mene-

gaskan akan mengusung calon

yang diusulkan bersama dengan

koalisinya dalam Pilkada Jakarta.

"Kami selalu calonkan bersama

karena Partai Golkar tidak jalan

sendiri, tetapi jalan bersama de-

ngan Koalisi Indonesia Maju,"

ucapnya dia.

Sementara dalam Pilkada

Jabar, dirinya menyebutkan,

Partai Golkar memiliki 27 nama

kader internal untuk seluruh ka-

bupaten/kota di Jabar. Sebe-

lumnya, Ketua Pemenangan

Pemilu Jawa 1 Partai Golkar MQ

Iswara mengungkapkan banyak-

nya dukungan kepada RK, untuk

maju di Pilkada serentak Jabar. 

(Ant/Obi)-f

dan hal itu sangat menguntungkan PTS

dalam meningkatkan kepercayaan masyara-

kat atau dapat meraup jumlah mahasiswa

baru. 

Di era masa kini, jabatan akademik tertinggi

sebagai seorang dosen (Guru Besar/

Profesor) masih diklaim sebagai simbol

prestasi suatu Perguruan Tinggi, dan sudah

sewajarnya Perguruan Tinggi memberikan

apresiasi atas pencapaian dan prestasi terse-

but karena dosen sebagai pondasinya.

Dari data di lapangan, saat ini masyara-

kat/calon mahasiswa ada kecenderungan

lebih memilih kuliah dengan jalur cepat. Hal ini

seiring dengan imbauan pemerintah bahwa

Perguruan Tinggi dengan kurikulum en-

trepreneur sangat dibutuhkan masyarakat.

Menyikapi hal tersebut, para pengelola di-

hadapkan pada sumber daya manusia yang

belum mendukung.

Sebenarnya pemerintah telah mencip-

takan suatu inovasi dengan mempermudah

�jalan� menuju Guru Besar / Profesor sehing-

ga diharapkan Guru Besar/Profesor dapat

memberikan sumbang pikiran untuk kema-

juan pendidikan tinggi. Untuk menuju ke Guru

Besar/Profesor bagi seorang tenaga pendidik

bukanlah hal yang mudah. Dosen akan di-

hadapkan pada karya-karya ilmiah/penelitian

yang tidak sedikit untuk pundi-pundi angka

kredit yang disyaratkan untuk merangkak ke

jenjang akademik tertinggi ini.

Selain itu pemerintah juga telah meng-

gelontorkan berbagai macam bantuan dan

beasiswa bagi tenaga pendidik untuk meraih

pendidikan tertinggi guna memuluskan

langkah meraih jabatan Guru Besar/Profesor

tersebut. Setiap dosen tentu mempunyai

keinginan untuk menuju puncak dengan me-

raih Guru Besar, akan tetapi banyak tenaga

pendidik yang kehabisan waktu dalam per-

jalanannya karena proses pencapaian syarat-

syarat untuk menuju Guru Besar/Profesor

bukanlah hal yang mudah dan murah. 

Oleh karena jumlah Guru Besar di negeri

tercinta ini belum menyentuh angka 10.000,

sangat tidak seimbang dengan jumlah

Perguruan Tinggi yang tercatat dalam PD-

Dikti (2023) sebanyak 4.500-an, dan jumlah

dosen sebanyak 326.554 orang.

Menyikapi fenomena tersebut, sebenarnya

Perguruan Tinggi Swasta dapat menangkap

peluang bagus dengan memberikan doron-

gan kepada para dosen muda untuk berlom-

ba-lomba meraih kesempatan menapak ke

jenjang akademik tertinggi, karena dengan

banyaknya Guru Besar/Profesor yang di-

lahirkan, akan meningkatkan kualitas PTS. 

Dengan demikian dapat disimpulkan bah-

wa Guru Besar/Profesor sangat dibutuhkan

untuk mendulang prestise suatu Perguruan

Tinggi. Dengan kepercayaan yang tinggi dari

masyarakat, maka PTS akan menjadi rujukan

dan tujuan utama menempuh studi. Semua

ini tergantung bagaimana para pengelola

menyikapinya dengan pemikiran yang terbu-

ka, sesuai dengan situasi saat ini. Salam

Pendidikan !! (Penulis adalah dosen Sekolah

Tinggi Pariwisata Ambarrukmo Yogyakarta)-f
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JAKARTA (KR) - Asosiasi Usaha

Mikro Kecil Menengah Indonesia (Aku-

mindo) menyatakan, pengawasan pener-

apan Peraturan Menteri Perdagangan

Nomor 31 Tahun 2023 terhadap platform

e-commerce atau lokapasar dapat diting-

katkan untuk mencegah banjirnya produk

impor.

"Sudah ada Permendag 31/2023. Perlu

ditingkatkan pengawasannya untuk pen-

erapan ketentuan-ketentuan itu," kata

Sekretaris Jenderal Akumindo Edy Misero

kepada Antara di Jakarta, Minggu (23/6).

Pemerintah, kata Edy, telah mener-

bitkan regulasi agar produk impor tidak

membanjiri pasar dan tidak menghambat

pertumbuhan UMKM Indonesia, yakni de-

ngan Permendag No 31/2023 tentang

Perizinan Berusaha, Periklanan,

Pembinaan, dan Pengawasan Pelaku

Usaha dalam Perdagangan Melalui

Sistem Elektronik.

Edy mengatakan, salah satu ketentuan

dalam Permendag itu adalah larangan

penjualan produk impor di lokapasar de-

ngan harga di bawah 100 dolar AS.

Dengan begitu, pasar produk dengan har-

ga di bawah 100 dolar AS saat ini menjadi

pasar khusus produk dalam negeri.

"Jadi kalau terjadi yang disebut banjir

impor, itu harga berapa dulu? Kalau yang

di atas 100 dolar AS kan memang sudah

ada ketentuannya seperti itu. Kalau me-

mang ada produk impor di bawah 100

dolar AS itu kita pertanyakan. Apa benar

begitu? Dan kalau masih ada kenapa

masih bisa begitu?" ujarnya.

Edy mengatakan, saat ini Indonesia su-

dah berada di era baru setelah disrupsi

perdagangan. Indonesia tidak boleh men-

jadi masyarakat terpencil yang tidak me-

nerima produk dari luar. Hal terpenting,

kata Edy, bagaimana menerapkan dan

mengawasi implementasi peraturan agar

UMKM Indonesia dapat bersaing di pasar

dalam negeri maupun internasional.

Menurut Edy, lokapasar yang meru-

pakan hasil dari perkembangan atau

disrupsi teknologi hanya alat atau

medium yang lahir dari inovasi untuk

mempertemukan konsumen dengan

penjual.

"Itu bisa menjadi salah satu peluang

karena apa, alasannya, bahwa mereka

membuat (platform lokapasar) menjadi-

kan pasar yang lebih luas. Seperti

Tokopedia dan TikTok Shop yang tadinya

hanya pasar Tokopedia, atau hanya pasar

TikTok, namun setelah mereka merger

bisa saja menjadi pasar yang lebih luas

untuk UMKM. Namun memang penera-

pan Permendag 31/2023 ini harus di-

awasi betul," katanya.                (Ant/San)-f

Di sisi Barat Alun-alun terdapat panggung

atraksi wisata budaya. Penonton dari

berbagai kalangan dan daerah menyaksikan

pentas musik Gublic, Phoenix Pakualaman

Taiji (Taichi) Club, Beksan Golek Ayun-ayun,

Jathilan Beksa Satriyo Pringgondani dari

Mulyodadi, Bambanglipuro, Bantul, serta

pentas musik Goprokustik.

Prosesi Upacara Adat Ganti Dwaja

berlangsung khidmat dan lancar. Pada upa-

cara tersebut, pergantian Bregada Jaga

Kadipaten Pakualaman yang semula dijaga

oleh Bregada Lombok Abang digantikan

Bregada Plangkir. Setelah upacara selesai,

para Bregada Jaga melakukan kirab dengan

berjalan mengelilingi Kadipaten.

RM Doni Surya Megananda SSi MM se-

laku Koordinator Atraksi Seni Tradisi

Pergantian Bregada Pakualaman menjelas-

kan, Atraksi Wisata Budaya Upacara Adat

Ganti Dwaja pada Sabtu Kliwon kali ini ter-

bilang istimewa dikarenakan bertepatan de-

ngan Peringatan Hadeging Kadipaten

Pakualaman. 

"Kali ini Sabtu Kliwon, 22 Juni 2024, atrak-

si wisata budaya Ganti Dwaja atau

Pergantian Bregada Jaga berlangsung is-

timewa karena bertepatan dengan

Hadeging Kadipaten Pakualaman ke-212

Masehi. Terbilang istimewa karena kegiatan

yang diinisiasi Dinas Pariwisata DIY ber-

sama Pakualaman didukung Dana Keisti-

mewaan DIY sudah dilaksanakan sejak be-

berapa hari lalu dengan puncaknya hari ini

Jumat, Sabtu dan Minggu. Rangkaian

kegiatannya mulai pertunjukan musik cam-

pursari modern dari Gublic, peragaan Taiji

olahraga kesehatan, Beksan Ayun-ayun,

jathilan tradisional, dan lain-lain. Menjelang

pergelaran wayang terdapat pentas

Goprokustik selepas Maghrib," kata Doni.

Doni berharap ke depan kegiatan atraksi

wisata budaya semakin bertambah sehingga

dapat mengenalkan Kadipaten Pakualaman

yang masih terjaga tradisi adat budayanya

kepada masyarakat luas.

Dalam kesempatan tersebut ditampilkan

pula pentas Jathilan Beksa Satriya

Pringgondani yang menggambarkan prajurit

wanita berkuda sedang berlatih perang pada

zaman Belanda. Kurang lebih satu jam atrak-

si kesenian tradisional tersebut meramaikan

wisata budaya di tengah kota.

Kepala Seksi Objek Daya Tarik Wisata

Bidang Destinasi Wisata Dinas Pariwisata

DIY Ndari Susanti SSTPar mengatakan,

acara budaya sekaligus kesenian tradisi yang

dikemas secara menarik ini selalu dilak-

sanakan setiap 35 hari sekali bertepatan de-

ngan hari kelahiran (neton dalam bahasa

Jawa) KGPAA Paku Alam X yang sekarang

bertahta. Ndari menyebut, selain men-

jalankan tradisi rutin oleh Kadipaten

Pakualaman, Ganti Dwaja juga bertujuan

mengenalkan pada masyarakat adanya

salah satu budaya di DIY. Beberapa atraksi

kesenian rakyat yang dikemas menarik terse-

but diharapkan juga dapat meningkatkan sek-

tor pariwisata.                                                    (*)-f

Peserta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Data menunjukkan, jumlah jemaah

wafat di periode Armuzna tahun ini lebih ke-

cil dibandingkan tahun lalu. Pada tahun

2023, tercatat 64 jemaah wafat selama pe-

riode Armuzna, dengan rincian 13 jemaah

di Arafah dan 51 jemaah di Mina.

Penurunan ini menunjukkan adanya pe-

ningkatan dalam penanganan kesehatan. 

Berdasarkan keterangan yang dilansir

AFPpada 21 Juni 2024, sejumlah besar je-

maah wafat disebabkan cuaca panas ek-

strem di Arab Saudi. 

Total ada 1.119 jemaah yang meninggal

dunia hingga puncak haji, dengan 577 di

antaranya meninggal selama wukuf di

Arafah dan melontar jumrah di Mina.

Sementara itu, berdasarkan data dari

Sistem Informasi dan Komputerisasi Haji

Terpadu (SISKOHAT) pukul 10.10 WIB, je-

maah haji Indonesia yang wafat secara ke-

seluruhan berjumlah 233 orang. 

Saat ini, penyelenggaraan ibadah haji

telah memasuki fase pemulangan untuk je-

maah haji gelombang pertama. Fase ini

akan berlangsung hingga 3 Juli 2024.

Sementara itu, jemaah yang berangkat

pada gelombang kedua akan mulai

bergeser dari Makkah ke Madinah pada 26

Juni dan dipulangkan melalui Bandara

Amir Muhammad bin Abdul Aziz (AMAA)

Madinah mulai 4 Juli 2024

dr Indro Murwoko mengingatkan jemaah

untuk tetap menjaga kesehatan, terutama

mengingat cuaca di Arab Saudi yang sa-

ngat panas. Ia menekankan pentingnya

memperhatikan kondisi kesehatan dan

menghindari aktivitas berlebihan yang da-

pat membahayakan kesehatan. 

(Jon/Ati)-f

Terlebih, lanjutnya, Indonesia merupakan negara

yang turut serta dalam Konvensi Hak-Hak

Penyandang Disabilitas (CRPD) yang wajib mendo-

rong terlaksananya sistem pendidikan yang inklusif.

"Pelarangan penggunaan ABD membatasi akses

penyandang disabilitas tunarungu untuk mendapat-

kan hak pendidikan yang setara dan inklusif," ucap-

nya.

Ia menjelaskan, melalui Undang-Undang No 8

Tahun 2016 tentang Penyandang Disabilitas dan

beragam regulasi, pemerintah terus berupaya se-

cara berkesinambungan meningkatkan pe-

menuhan HAM bagi penyandang disabilitas. Salah

satu bentuk upaya pemerintah, yaitu dengan ma-

suknya penyandang disabilitas ke dalam kelompok

sasaran di Peraturan Presiden No 53 Tahun 2021

tentang Rencana Aksi Nasional Hak Asasi

Manusia.?

Walaupun demikian, ia mengakui masih terdapat

sejumlah tantangan secara teknis dalam mendo-

rong pemenuhan HAM bagi penyandang disabili-

tas. Pasalnya, pemenuhan HAM bagi penyandang

disabilitas di sektor publik, termasuk di dunia pen-

didikan, tentu berkaitan dengan anggaran dan ting-

kat pemahaman terkait hak penyandang disabilitas.

Oleh sebab itu, ia menilai apa yang menimpa

Naufal menunjukkan masih adanya kalangan ma-

syarakat yang belum dengan baik memahami pen-

tingnya penghormatan HAM bagi penyandang dis-

abilitas. Ia meyakini pentingnya menggencarkan

diseminasi HAM terkait penyandang disabilitas

kepada berbagai lapisan masyarakat, tidak terke-

cuali di dunia pendidikan.

"Langkah ini penting dilakukan agar berbagai ele-

men di dunia pendidikan termasuk penyelenggara

UTBK dapat memiliki kesadaran yang lebih baik

tentang pendidikan yang inklusif dan penghormatan

hak-hak para penyandang disabilitas," ujarnya.

Saat ini, pihaknya sedang membangun kolabo-

rasi bersama sejumlah sekolah dan pelajar SMA

sederajat di Jakarta yang tergabung dalam

Komunitas Pemuda Pelajar Pecinta HAM (Koppeta

HAM) dalam menggencarkan pemahaman HAM

termasuk hak para penyandang disabilitas di ka-

langan remaja. "Harapannya dengan memupuk ke-

sadaran HAM sedari dini kita dapat mewujudkan

pendidikan yang inklusif dan berkeadilan bagi se-

mua," jelasnya. (Ant/Obi)-f

Ditambahkan, berdasarkan

data yang ada di Disdikpora

DIYsampai hari terakhir aktivasi

token, siswa yang melakukan

aktivasi token sebanyak 39.000

lebih siswa atau mendekati

40.000 siswa. Padahal daya

tampung di sekolah negeri

(SMA/SMK) di DIY sebanyak

33.279 siswa. Apabila dilihat

dari data itu, sekitar 6.000 lebih

siswa tidak akan bisa masuk di

SMA/ SMK negeri di DIY. Meski

begitu mereka tidak perlu kha-

watir, karena mutu dan kualitas

sekolah  di DIY sudah cukup

merata.                                 (Ria)-f

Hari Ini  . . . . . .
Sambungan hal 1

Diluncurkan, Dua Game Pangan Lokal dan Tenun Tradisional
YOGYA(KR) - Global Enviro-

ment Facility-Small Grand

Programme (GEP-SGP) Indo-

nesia dan Perkumpulan Tera-

mitra bekerja sama dengan dua

game developer Plexus Studio

(Iqbal Aribaskara) bersama Wi-

sanggeni Studio (Tania Marita),

meluncurkan permainan digital

'Petualangan Digital Nusantara

Mengenai Pangan Lokal dan

Tenun Tradisional', di Yogya-

torium DAGADU, Yogyakarta,

Sabtu (21/6).

Dua permainan digital soal

pangan lokal bertajuk 'Kelana

Boga' produksi Plexus Studio

dan terkait tenun tradisional

berjudul 'Cotton Macth' garapan

Wisanggeni Studio. 

Koordinator Nasional GEF-

SGP Indonesia Catharina

Dwihastari mengungkapkan,

dua permainan digital bisa men-

jadi alat edukasi menarik bagi

generasi muda untuk mengenal

dan mencintai potensi pangan

lokal dan tenun tradisional

bagian dari kekayaan budaya

Indonesia. Dua permainan digi-

tal ini dapat dijadikan media

efektif untuk mempromosikan

keberlanjutan lingkungan, ke-

beragaman pangan lokal dan

tenun tradisional. 

Menurutnya, dua permainan

digital ini juga menunjukkan

apresiasi dan dukungan GEF-

SGP Indonesia kepada kreativi-

tas generasi muda Indonesia

berkarya kreatif menggabung-

kan teknologi pengelolaan

pengetahuan tradisional de-

ngan elemen budayanya. "Per-

mainan digital dapat dijadikan

sebagai media edukasi inovatif

untuk anak muda yang akrab

dengan teknologi," papar Ca-

tharina seraya menyebutkan,

rangkaian peluncuran juga dis-

ertai sosialisasi di sejumlah

SMAdan SMK di DIY.        (Cil)-f

KR-Khocil Birawa

Catharina Dwi Hastarini, Vania Marita, dan Iqbal Aribas-

kara pada peluncuran permainan digital.

"Oleh karena itu saya tetap minta dan

mohon kita percayakan ke pengadilan se-

hingga akan lahir nanti putusan-putusan

terbaik dari PN Bandung," katanya.

Untuk sidang tersebut, PN Bandung

telah menunjuk hakim tunggal yaitu Eman

Sulaeman dan akan didampingi oleh se-

orang panitera pengganti Ahmad Al Atta.

"Kelengkapan proses persidangan sudah

terpenuhi secara maksimal. Sudah

bersih, rapi, perlengkapan lainnya baik ke-

butuhan media dalam rangka meliput su-

dah kita persiapkan secara maksimal dan

lengkap," tambahnya.

Sementara Kabid Humas Polda Jabar

Kombes Pol Jules Abraham Abast meng-

aku telah membentuk tim hukum untuk

menghadapi gugatan praperadilan yang

diajukan oleh kuasa hukum Pegi

Setiawan. 

"Dalam penanganan gugatan prapera-

dilan yang dihadapi, tentu kami sudah

menyiapkan tim dari kuasa hukum dari

Polda Jabar," katanya.

Jules menegaskan. Polda Jabar siap

menghadapi gugatan praperadilan terse-

but. Bahkan telah menyiapkan dokumen-

dokumen untuk menghadapi gugatan

praperadilan. 

"Tim ini telah terbentuk dan tentunya

untuk menghadapi gugatan praperadilan

dari kuasa hukum tersangka PS,"

pungkasnya.                               (Ant/Has)-f


